

A B C N.º 1834. JUEVES 14 DE ABRIL DE 1966. EDICION DE ANDALUCÍA. PÁGINA 26.

a Rhodésia, siguen hoy en la misma situación que en días pasados.

Ni el «Joanna V», atracado en este puerto, ni el «Manuelita», fondeado en Durban, han hecho movimiento alguno para descargar el petróleo que llevan. Una noticia sin confirmar dice que el «Manuelita»

LAS MULTAS POR ASISTIR A LA REUNION DEL CONVENTO DE SARRIA

Barcelona 13. Según noticias no confirmadas, las multas impuestas a los asistentes a la reunión estudiantil en el convento de los Padres Capuchinos, el día 9 del pasado mes, son las siguientes:

LAS MULTAS POR ASISTIR A LA REUNION DEL CONVENTO DE SARRIA

Barcelona 13. Según noticias no confirmadas, las multas impuestas a los asistentes a la reunión estudiantil en el convento de los Padres Capuchinos, el día 9 del pasado mes, son las siguientes:

Juan Alberto Aséns Martínez, profesor del Curso de Química, 25.000 pesetas; Carlos Barral Aesta, miembro del Patronato Universitario, 200.000; Oriol Bochigas Guardiola, profesor Escuela Arquitectura, 100.000; José Cano Tembloque, profesor ayudante Facultad de Derecho, 100.000; Luis Carreño Piera, profesor Escuela Arquitectura, 25.000; Luis Daufi Moreno, profesor ayudante de Patología Facultad de Medicina, 25.000; Sal-

vador Esprius Castelló, abogado y escritor, 100.000; Francisco Javier Velch Recaséns, ayudante Facultad Económicas, 55.000; Luis Angel Gorostiaga Achalandeboso, profesor Derecho, 25.000; José Agustín Goytisolo Gay, poeta, 25.000; Mi-

vador Esprius Castelló, abogado y escritor, 100.000; Francisco Javier Velch Recaséns, ayudante Facultad Económicas, 55.000; Luis Angel Gorostiaga Achalandeboso, profesor Derecho, 25.000; José Agustín Goytisolo Gay, poeta, 25.000; Miguel Isart Lloréns, ayudante Ciencias Exactas, 25.000; Antonio Jutgar Bernaus, profesor adjunto de Filosofía, 100.000; Enrique Lluch Martí, profesor adjunto de Filosofía, 25.000; Joaquín Maeco Revilla, profesor de Filosofía, 25.000; Carlos Martí Henneberg, ayudante de Medicina, 25.000; Ricardo Martí Tobías, ayudante de Filosofía, 25.000; José M. Martorell Codina, arquitecto, 200.000; José María Obiols Germa, ayudante de Ciencias, 25.000; Gabriel Oliver Coll, profesor de Filosofía, 25.000; Jorge Moga Marsans, profesor Instituto Químico de Sarriá, 25.000; Antonio Moragas Gallia, presidente Colegio Arquitectos, 200.000; Juan Oliver Sellares, escritor, 150.000; Alberto Refols Casamada, artista pintor, 25.000; Manuel Enrique Sacristán Luzo, ex profesor de Ciencias, 100.000; Jorge Solé Tura, ayudante Facultad de Derecho, 100.000; Antonio Tapiés Puig, artista, 200.000; Francisco Vallverdú Canes, abogado, 25.000; José María Vidal Villa, ayudante de Ciencias, 100.000; Enrique Viardell Latorre, ayudante de Medicina, 25.000; Jorge Rubio Balazuer, jefe Sección Literatura Catalana del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, 200.000; Luis Domenech Girbau, profesor de Arquitectura, 25.000, y Joaquín Molas Batllori, profesor interino, 25.000 pesetas.

Entre los detenidos en aquel lugar figuraba Agustín García Calvo, ex profesor, que estuvo con los demás sancionados en la Jefatura Superior de Policía durante las setenta y dos horas, pero parece que no figura entre los sancionados.—CIFRA.

COCINAS

FOCUS



calidad
y ahorro

Perfectas
en todo!

A GAS
Y BUTANO



Por la intervención del Consejo de Seguridad, y añadió: «Puede confiarse en la firmeza de nuestra actitud. Nuestra política consiste y consistirá siempre en no hacer ningún caso al buque de quienes tienen intención de atacar a nuestros intereses e ignorar nuestros derechos».

El presidente Salazar recibía a las delegaciones de los Ayuntamientos agaleños, que habían venido a rendirle homenaje por la decisión que adoptó, el 13 de abril de 1961, de defender Anzola arduamente y con la fuerza contra las incursiones terroristas.

En esta ocasión, el jefe del Gobierno portugués prometió visitar Angola, y declaró: «Debemos para el momento en que, vencido o expulsado ya el último terrorista, podamos celebrar allí mismo el heroso esfuerzo de gestana llevado a cabo».

ELECTRODOMESTICOS

ANTONIA DIAZ, 33

(Calle Boquer, 12)

TELEF. 21.5008 - 21.5009

SEVILLA

14 de abril de 1966.

El día 28 de marzo último, el señor delegado de Trabajo, don José María de la Comisión, en segunda fase, a don Manuel Torralba Molina, inspector de Trabajo, reuniéndose aquella los días 29 de marzo y 3 de abril en curso, estando celebrada la próxima para el día 14 de los corrientes.

Se espera pueda volverse a la normalidad laboral, ya que en condición indicada para que continúen las deliberaciones. Pues de no ser así, y de conformidad con lo que previene la ley de Convenios Colectivos No. 2.140466-ABC ser suspendidas las reuniones de este Sindicato en el caso de que se celebraran a cabo reuniones con los representantes de la empresa y de los trabajadores, al objeto de que el conflicto laboral disminuya por los cauces legales previstos en la Ley.

CRONICAS ESPECIAL

La agricultura dificulta la i

El Gobierno del Ministerio de Comercio Interior, a través de la Dirección General de Agricultura, ha publicado un decreto que establece la obligación de los agricultores de declarar a las autoridades competentes, en el momento de la cosecha, el número de hectáreas que se han sembrado y el tipo de cultivo que se ha realizado en ellas. Este decreto, que entrará en vigor el 1 de julio de 1967, tiene como finalidad facilitar la información necesaria para la elaboración de los planes de riego y de otros servicios agrícolas que se prevean para el próximo año.

**CHIPS
CHIPS
HURRA
!!!!!!**



Ma

patatas seleccionadas / fr

EL CATEDRATICO GARCIA CALVO, ANTE EL TRIBUNAL DE ORDEN PUBLICO

Se le acusa de reunión no pacífica y apología de delitos

Madrid, 17 (De nuestra Redacción). Esta mañana ha comparecido ante el Tribunal de Orden Público el catedrático don Agustín García Calvo a quien imputa el fiscal los delitos de reunión no pacífica y de apología de delitos.

Asegura el representante de la Ley que el 27 de octubre del pasado año se celebró en el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid una reunión no autorizada, que sus organizadores titularon «Aula de Poesías».

El representante del Ministerio Público, en su escrito de conclusiones, mantiene que pese a ese título de «Aula de Poesías», en realidad se trataba de una Asamblea en la que intervino el procesado don Agustín García Calvo, que es ajeno a la función docente del Centro donde se celebró la asamblea, con el cual no tiene relación alguna, por lo que acudió a la citada Facultad el señor García Calvo expresamente para dirigir la palabra a los reunidos.

Asistieron a la reunión —continúa— unos setecientos estudiantes, a los que exhortó a luchar contra las decisiones de Gobierno o judiciales, incitándoles a que se olvidaran de su condición social de estudiantes.

Dice el fiscal que el señor García Calvo aconsejó a sus oyentes a que, en vez de protestar, manifestándose y organizando reuniones más o menos ilegales, lo hicieran despreciando convocatorias extras, diciéndose a perder cursos adrede y de una forma comprometida, ya que de otra forma —dijo el conferenciante, según el fiscal—, no estáis luchando contra las decisiones de Gobierno o judiciales y no conseguiréis que la lucha sea eficaz.

El fiscal agrega que para reunir a los setecientos oyentes fueron divulgadas unas octavillas, en las que se hablaba de actos organizados por el Sindicato Democrático de Estudiantes de Barcelona, con la colaboración de universitarios, obreros e intelectuales, catedráticos y sacerdotes, en las que se daban estadísticas de detenciones y de reacciones en fábricas y centros docentes y se difamaba a la autoridad.

Opina el fiscal que el señor García Calvo debe ser condenado a dos años de prisión menor y multa de diez mil pesetas, como autor de un delito de reunión no pacífica, y a dos años también de prisión, como autor de un delito de apología de delitos.

Defiende al encausado don José Federico de Carvajal, quien niega que su patrocinado cometiese delito alguno, por lo que solicita la absolución del ocupante del banquillo. — José MARTIN MORALES.

Algeciras y Tarifa embarrancó el carguero liberiano «Michiko»
El capitán ha rehusado ayuda, por ahora

El carguero liberiano «Michiko», de 1.200 toneladas, se averió en el puerto de Algeciras el día 14 de junio, al intentar salir a mar abierto. El capitán, de nombre desconocido, ha rehusado la ayuda que se le ofreció por parte de las autoridades españolas, alegando que el barco es propiedad de un gobierno extranjero y que no puede ser intervenido sin el consentimiento de este.

DRATICO GARCIA ANTE EL TRIBUNAL DE ORDEN PUBLICO

Se le acusa de reunión no pacífica y apología de delitos

El catedrático don Agustín García Calvo compareció esta mañana ante el Tribunal de Orden Público para ser juzgado por los delitos de reunión no pacífica y de apología de delitos. El fiscal le acusa de haber organizado una reunión en el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, el día 27 de octubre del pasado año, en la que intervino él mismo y unos setecientos estudiantes, a los que exhortó a luchar contra las decisiones de Gobierno o judiciales.

El representante del Ministerio Público, en su escrito de conclusiones, mantiene que pese a ese título de «Aula de Poesías», en realidad se trataba de una Asamblea en la que intervino el procesado don Agustín García Calvo, que es ajeno a la función docente del Centro donde se celebró la asamblea, con el cual no tiene relación alguna, por lo que acudió a la citada Facultad el señor García Calvo expresamente para dirigir la palabra a los reunidos.

Asistieron a la reunión —continúa— unos setecientos estudiantes, a los que exhortó a luchar contra las decisiones de Gobierno o judiciales, incitándoles a que se olvidaran de su condición social de estudiantes.

NUEVAS CARGAS CAMIONES BARREIROS

PER AZOR 11.100 Kg. Carga útil más caja
PER AZOR G.R. 13.150 Kg. Carga útil más caja
A 70, de 7.340 Kg. - Caja más carga
DIMSIA

DA SU VIAJE no de nuestros técnicos

6000	5.200 plus	VINA, 7 días	5.200 plus
6500	5.340	ALMONA, 7 días	5.270
7.000	5.504	DOZA, 7 días	5.340

ATLAS EXPRESO

27 Suro, 23 - 1.215 22 50 - Madrid, 6 - 1.221 710

5.LVG19670

A B C. N.º 18964. JUEVES 22 DE JUNIO DE 1967. EDICIÓN DE ANDALUCÍA. PÁGINA 43.

El homicidio de Torremolinos COURTNEY PARECE QUE SE CONFESÓ AUTOR DE LA MUERTE DE ANNACKER

Han sido detenidas tres personas

más

Los drogados, probados
asunto

Málaga 21. Un disparo trueno y por la espada muerte del británico Annacker, según ha declarado la fiscalía. El cadáver de dicha diligencia fue embalsamado para su traslado en avión, a Londres.

Peter Anthony Anna en su apartamento de la mañana del caso el día más tarde, la Policía en La Línea de la Concepción Steve Courtney, evadirse a Gibraltar, se tendió en la mañana del asunto autor de la muerte de Annacker.

Se sabe hoy que con Steve Courtney, en La Trova en su coche eran y oído; el mismo día antes de haber ingerido se dice, en Málaga, una se había administrado el 25.

Hay muchas especulaciones turbio suceso. La mayoría a la utilización de grupo de personas resiste. Al parecer, aunque no confirmado, a la vez con Steve Courtney se dice de tres personas, de una, canadiense y noruega, identidad no ha sido resuelta.

Al parecer, Steve Courtney autor del disparo mató a Peter Anna, cuyo domicilio, ha de ser el domicilio de la casa, un día ha sido encontrado, por lo que se dice en el caso de Torremolinos.

UN MUERTO Y DOS VOLGAR UN AL

Lérida 21. Tres alumnos de Periodismo de la Facultad de Periodismo de la Universidad de Lérida, tras haberse matriculado en el curso sufrieron un accidente automovilístico, en el que resultó muerto uno de ellos, el otro grave lesiones graves.

El accidente se produjo alrededor de las doce de la noche. Sin que se sepan de momento las causas, el coche volcó violentamente. Resultó tan gravemente herido que falleció cuando era trasladado al Hospital de Fraga Luis Rodrigo Alzate, casado, licenciado en Derecho, que formaba parte de la Redacción del diario «Tele-Express» de Barcelona. El conductor del automóvil, Ramón Baratech Sales, resultó con diversas heridas y conmoción cerebral, de pronóstico grave, y el tercero de los ocupantes del coche, Avelino Artís, sufrió solamente lesiones leves.

Don Ramón Baratech Sales es hijo del subdirector de las «Prenas», don Feliciano Baratech Alfaro, y don Avelino Artís es hijo de ex director de «Tele-Express» y actual director de «Telestar», don Andrés Avelino Artís.—Cifra.



DON AGUSTIN GARCIA CALVO, CONDENADO A SEIS MESES Y UN DIA DE PRISION

Madrid 21. El catedrático don Agustín García Calvo ha sido condenado a seis meses y un día de prisión y al pago de diez mil pesetas de multa, según fallo del Tribunal de Orden Público. García Calvo fue autor de un delito de reunión no pacífica y otro de apología del delito, si bien por este último ha sido absuelto.

DON AGUSTIN GARCIA CALVO, CONDENADO A SEIS MESES Y UN DIA DE PRISION

Madrid 21. El catedrático don Agustín García Calvo ha sido condenado a seis meses y un día de prisión y al pago de diez mil pesetas de multa, según fallo que ha dictado esta tarde el Tribunal de Orden Público. El señor García Calvo fue acusado como presunto autor de un delito de reunión no pacífica y otro de apología del delito, si bien por este último ha sido absuelto.

Declaran los juzgadores en su sentencia que don Agustín García Calvo dirigió la palabra a unos setecientos estudiantes reunidos en la Facultad de Filosofía y Letras de Madrid, incitándoles a que no acudieran a las convocatorias extraordinarias de exámenes y a que perdieran cursos, en protesta por pretendidas represiones académicas, reunión que se celebró el 27 de octubre pasado.

Los juzgadores razonan en el texto judicial que el encartado cometió el delito de reunión no pacífica pero no el de apología del delito.—Cifra.

En su sentencia, García Calvo dirigió a los estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras de Madrid, incitándoles a que perdieran cursos, en protesta por pretendidas represiones académicas, reunión que se celebró el 27 de octubre pasado.

En el texto judicial se afirma que el delito de reunión no pacífica y otro de apología del delito, si bien por este último ha sido absuelto.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

AGENCIA 66

MENDEZ NUÑEZ, 1.

AGENTE: J BURGOS

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

Canaria 21. La Comisión de Informativos Locales de la Universidad de La Laguna ha enviado un informe al Gobierno por la aprobación del plan de estudios del condado de La Laguna.

DOMINGO, 29 SEPTIEMBRE DE 1968

Página 9

TRIBUNAL

Recurso contra una sentencia de Orden Público

Madrid, 28. (De nuestra redacción). El Tribunal Supremo ha rechazado el recurso de amparo interpuesto por el Sr. José Martín Morales, profesor de Filosofía en la Universidad de Madrid, contra la sentencia de Orden Público dictada por el Tribunal de lo Contencioso Administrativo de Madrid el 27 de octubre de 1966, por la que se le condenó a prisión por un delito de injuria y calumnias contra el Sr. Juan José Aguirre, ex ministro de Asuntos Exteriores de España, por haber publicado en un artículo de la revista "El Financiero" del 27 de octubre de 1966, un texto en el que se decía que el Sr. Aguirre se había comprometido en la E.T.A. y que había sido el responsable de la muerte de un periodista de la revista "El Financiero".

Condenado por homicidio frustrado

Madrid, 28. (De nuestra redacción). El Tribunal Supremo ha rechazado el recurso de amparo interpuesto por el Sr. Juan José Aguirre, ex ministro de Asuntos Exteriores de España, contra la sentencia de Orden Público dictada por el Tribunal de lo Contencioso Administrativo de Madrid el 27 de octubre de 1966, por la que se le condenó a prisión por un delito de homicidio frustrado. El Sr. Aguirre fue condenado a prisión por haber publicado en un artículo de la revista "El Financiero" del 27 de octubre de 1966, un texto en el que se decía que el Sr. Aguirre se había comprometido en la E.T.A. y que había sido el responsable de la muerte de un periodista de la revista "El Financiero".

Recurso de un catedrático condenado

El 27 de octubre de 1966 se difundieron por las facultades de la Universidad de Madrid, especialmente en la de Filosofía y Letras, octavillas que aludían a los actos celebrados el día anterior en Barcelona por el llamado Sindicato Democrático de Estudiantes, y se convocaba otro acto similar en Madrid, de solidaridad con el celebrado en la capital de Cataluña.

De acuerdo con la convocatoria, el mismo día 27, a las once de la mañana, se celebró en la Facultad de Filosofía un acto, que llamaron sus organizadores «Aula de Poesías», acto que carecía de autorización académica y que realmente vino a ser una asamblea, cuyo contenido era el de luchar contra una pretendida represión académica.

En presencia de más de 700 estudiantes durante el acto se recitaron poesías por diferentes alumnos y otros interpretaron canciones, leyéndose, seguidamente, cartas del señor López Aranguren y de don Luis Felipe Vivanco.

Don Agustín García Calvo, catedrático, que conocía el objeto de la reunión, acudió a la misma, y pese a ser ajeno a la función docente del centro donde se celebró la asamblea, dirigió un discurso a los estudiantes, exhortándoles a luchar contra la represión académica, a que olvidaran su condición social de estudiantes y para manifestar su protesta no lo hicieran con manifestaciones reuniones más o menos ilegales, sino rechazando convocatorias extraordinarias de exámenes, perdiendo cursos a propósito y de forma comprometida, pues de otra forma no estarían luchando contra la represión y no conseguirían que ésta deje de ser eficaz.

Todo lo anterior está recogido de la sentencia del Tribunal de Orden Público, que juzgó al señor García Calvo, sentencia en la que los juzgadores declaraban que el catedrático había cometido un delito de reunión no pacífica, y le condenaban a seis meses y un día de prisión y multa de 10.000 pesetas.

Recurrida ahora la sentencia por el condenado, ayer, en la sala segunda del Supremo, se ha celebrado vista del recurso, en la cual el abogado del recurrente, don José Federico de Carvajal, ha mantenido que al celebrarse el acto en el que intervino el señor García Calvo en recinto universitario y sin permiso de la autoridad académica, ello constituía una infracción de reglamentos de la Universidad, pero no un delito. Y que se le condenaba como director del acto, cuando no había sido suya la iniciativa de celebrarlo ni lo había convocado, conforme declaraban los juzgadores en su sentencia.

Contestó el fiscal al recurso, y éste quedó pendiente de sentencia del Alto Tribunal. — José MARTÍN MORALES.

Macías, favorito en las elecciones a la Presidencia de Guinea

Entre los líderes lo coloca como indiscutible ganador

El Frente Popular de Guinea Frío de laboristas y estudiantes entre sus más destacados dirigentes políticos, y a Ousman Diarubon, en su segunda vuelta al movimiento revolucionario guineano, según el periódico "El Financiero" de Madrid, el 27 de octubre de 1966, el Sr. Diarubon, ex ministro de Asuntos Exteriores de España, fue el favorito en las elecciones a la Presidencia de Guinea. El Sr. Diarubon, ex ministro de Asuntos Exteriores de España, fue el favorito en las elecciones a la Presidencia de Guinea. El Sr. Diarubon, ex ministro de Asuntos Exteriores de España, fue el favorito en las elecciones a la Presidencia de Guinea.

ears

Del 30 de Septiembre al 5 de Octubre.

ROTHY GRAY

PRESENTAN

'SECRET OF THE SEA'

(SECRETO DEL MAR)

Una revolucionaria LOCION que restablece el equilibrio biológico a LAS PIELLES SENSIBLES.

Y recuerde que DOROTHY GRAY le ofrece, también, una amplia gama de cosméticos de última calidad que usted puede adquirir en SEARS.

Instrucciones gratuitas por personal especializado. Visite nuestra Pista Baja II

Satisfacción Garantizada o Devolución en Dinero

Sears

AVD. GENERALISIMO FRANCO, 475-479
MADRID. Tel. 77-07-230-04-0-230-30-34
HORARIO: 10:30-20:30

¡Cuento GRATUITO en el propio editores!

IBM/360

¡COMPLETE ESTOS CIRC

Si lo ha logrado, le invitamos a componer con el equipo de los Ordenadores Electrónicos, con GRATIS «TEST» DE AP y recibiendo una clase de divulgación en PICH INSTITUTO Avenida José Antonio, 550 (Metro) Lomas a las 10 de la mañana y a las 21 horas, y por

PAPELES PINTA

SUPERLAVABLES CRESTA BARCELONA

¡SOLUCIONES PARA TRABAJAR EN PINTURA Y PAPEL, PENA SIN COMPROMISO!

WUELA TECNICA RADIO T.V.

MEJORES CURSOS SEPTIEMBRE-OCTUBRE

MATRICULA ABIERTA

D.T.V. - ELECTRONICA INDUSTRIAL

Estudiar en el mejor sistema práctico. Informacion gratuita, 21, calle, Tel. 302-20-00

¡Alta calidad, resistencia y precisión!

INDUSTRIAS TARRAGONA S. A.

CRONICA DE SUCESOS

**QUIZA SE REBAJE LA EDAD PARA LA
LIBERACION DEL CIERO EN MADRID**

**Tres estudiantes de la Universi-
dad de Madrid, acusados de
reunión ilegal**

El Tribunal de Orden Público ha juzgado esta mañana a los estudiantes de la Universidad de Madrid, Pedro-María Giralt Pascualena, Jaime Pastor Verdú (en rebeldía) y Manuel Desviat Muñoz, acusados de un delito de reunión ilegal.

Según las conclusiones del representante de la Ley, el 16 de mayo de 1968 se celebró, en el vestíbulo de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, una reunión no autorizada con motivo de haberse suspendido una conferencia que había de pronunciar el ex catedrático don Agustín García Calvo. En dicha asamblea tomaron parte los tres procesados, a quienes se les pedía, en principio, penas de dos años de prisión y multa de 15.000 pesetas, si bien luego el fiscal rebajó la petición a tres meses de arresto.

Pedro-María Giralt declaró que su participación en aquella reunión fue decir a los estudiantes congregados que se había suspendido la conferencia del profesor García Calvo y debían disolverse. Por su parte, Manuel Desviat negó que hubiera asistido a aquellos actos, ya que ese día y hora estaba en el Hospital Clínico, del que era interno, donde tenía un horario de nueve y media de la mañana a dos y media de la tarde.

Los letrados defensores solicitaron la libre absolución de sus patrocinados.

El «polizón» sin de
Austria 12 — Un joven
Urbión, al bajar de un
de la Asociación de
El día de 1968, dijo
del Anuario portugués de
de la Asociación de
de 1968, dijo
de la Asociación de
de 1968, dijo

De este tipo de
Miguel Pizarro y
de la Asociación de
de 1968, dijo
de la Asociación de
de 1968, dijo

SUCESO SANGRIEN

Madrid 12 — El
de la Asociación de
de 1968, dijo
de la Asociación de
de 1968, dijo

**DOS ALIERTOS Y UN
GRAVE DEL CASCAL
UN COCHE**

Madrid 12 — Un
de la Asociación de
de 1968, dijo
de la Asociación de
de 1968, dijo

CUADRUPLE COLI

Madrid 12 — Cuatro
de la Asociación de
de 1968, dijo
de la Asociación de
de 1968, dijo

**QUINCE MIL PESETA
PREMIO A UN JOVEN**

Madrid 12 — Un
de la Asociación de
de 1968, dijo
de la Asociación de
de 1968, dijo



EN EL NUMERO DE HOY:

**YO,
MUJER
BLANCA.
YO,
MUJER
NEGRA**

La apasionante historia de la periodista blanca que se transformó en negra para vivir los mismos humillamientos de los gentes de color

**ORIANA
FALLACI
ENTREVISTA
A
YASSIR
ARAFAT,
LIDER DEL
FRENTE
DE
LIBERACION
PALESTINO**



LA REVISTA DE LAS GRANDES ESCUELAS

BOMBAS AUTOASPIRANTES CENTRIFUGAS



VOLUM BALSAMON VACIO F. B.M. R. 8250 PRIM

PARA TODAS LAS APLICACIONES

BAIAR S.L. ROSETON, 224 BARCELONA (93) TEL. 215 06 00

CAMBIE SU COCHE USADO POR UN NUEVO CERT



MABENSA MAYOR VALORACION DE SU VEHICULO

General Sarriena, 50-52 - Teléfono: 2 13 30 17
Paseo Maragall, 161-165 - Teléfono: 2 55 70 25

CONCESION DE LOS "PREMIOS DE LA NUEVA CRITICA"

A Juan Benet, García Calvo y Escotado

Madrid 10. Hoy han sido concedidos en un acto celebrado en la Facultad de Letras de Madrid, los premios literarios correspondientes a 1972, que han correspondido a los siguientes señores: Juan Benet, por su novela «Un viaje de invierno». Consta como finalista Gonzalo Torrente Ballester, saga-fuga de J. B. Premio de poesía, a Juan Benet, por su libro «Sermón del ser». Consta como finalista José Miguel Ullán, con su libro «Maniluvios». Premio de ensayo, a Juan Benet, por su libro «La conciencia infeliz». Constan como finalistas Antonio Escotado y Fernando Sabater. Premio de novela, a Juan Benet, por su novela «Un viaje de invierno». Consta como finalista Gonzalo Torrente Ballester, por su novela «La saga-fuga de J. B.».

Formaron parte del jurado de críticos de casi todas las provincias españolas.—Europa Press.

Presentación «Biblioteca Breve 1972»

El martes, a las 10 de la mañana, se celebrará en la Facultad de Letras, organizado por las Ediciones de Publicaciones de la Real Academia de Letras y la Real Academia de Ciencias y Letras, la presentación de la «Biblioteca Breve 1972», que constará de 12 volúmenes. Entre ellos se incluye el libro «La circunscisión del...» de Pío Baroja.

El miércoles, a las 10 de la mañana, se presentará en la Facultad de Letras, organizado por las Ediciones de Publicaciones de la Real Academia de Letras, el libro «Perspectiva sobre Pío Baroja», del que es autor don Francisco López Estrada, catedrático de Literatura de la Facultad de Filosofía y Letras.

El premio «Bremen», al escritor Günter Herburger

Bremen (Alemania Federal) 9. El premio «Bremen» de Literatura, dotado con diez mil marcos (190.000 pesetas), ha sido concedido hoy al escritor alemán residente en Múnich, Günter Herburger, por su libro de relatos «La conquista de la ciudadela», editado en septiembre.

Herburger recibirá el galardón, instituido por la Fundación Rudolf Alexander Schroeder, el próximo 26 de enero, aniversario de la muerte de Alexander Schroeder, escritor nacido en la ciudad del norte de la República Federal que conoció el premio literario.—Efe.

Los libros de mayor venta en noviembre

Madrid 9. «El padrino», de Mario Puzo, ha sido el libro de mayor venta durante el pasado mes de noviembre, según una estadística realizada por el Instituto Nacional del Libro Español entre ochenta y dos librerías de treinta y ocho provincias.

A continuación, y por este mismo orden, figuran: «Odi, Jerusalén», de Lope-



CONCESION DE LOS "PREMIOS DE LA NUEVA CRITICA"

A Juan Benet, García Calvo y Escotado

Madrid 10. Hoy han sido concedidos, en un acto celebrado en un restaurante de Madrid, los premios de la Nueva Crítica correspondientes a 1972, que han correspondido a los siguientes señores:

Juan Benet, por su novela «Un viaje de invierno». Consta como finalista Gonzalo Torrente Ballester, por su novela «La saga-fuga de J. B.».

Premio de poesía, a Agustín García Calvo por su libro «Sermón del ser y no ser». Consta como finalista José Miguel Ullán, con su libro «Maniluvios».

Premio de ensayo, concedido a «La conciencia infeliz», de Antonio Escotado. Constan como finalistas Fernando Sabater —«La filosofía tachada»— y José Antonio Maraval, por su libro «Teoría del Estado moderno».

Formaron parte del jurado una veintena de críticos de casi todas las provincias españolas.—Europa Press.

rré y Collins: «Chacala», de Forsyth; «Otra historia de España», de Fernando Díaz-Piñá, y «Opiniones de un payaso», de Heinrich Böll.—Cifra.

Conferencia de don Julio García Casas

Mañana, a las ocho de la tarde, en el Colegio Mayor Universitario Fernando el Santo, don Julio García Casas, presidente de Juventudes Musicales, dará una conferencia sobre «Introducción a la música clásica», acompañada de audición.

MUSICALES

Recital de clave de Genoveva Gálvez

Hoy domingo, a las ocho en punto, y a las 10 de la mañana, se celebrará en el Edificio Hispanoamericano, calle Alfonso XII, 16, Juventudes Musicales de Sevilla, un concierto organizado por la Comisaría General de la Música, de la Dirección General de Bellas Artes, Genoveva Gálvez en el III ciclo de Instrumentos Especiales en España, un recital de clavecín en la gran solista española Genoveva Gálvez, que ofrecerá obras de Couperin, J. C. P. E. Bach, Scarlatti y Corelli. Precio de 25 MM., acceso libre, con su carnet y recibo. Estudiantes, 25 pesetas.

MISA POR EL ALMA DE DON JOSE SEBASTIAN Y BANDARAN EN LA CATEDRAL DE MADRID

Madrid. (De nuestra Redacción.) En la capilla de la Virgen de los Reyes de la Santa Iglesia Catedral de Madrid se celebró ayer, a las doce de la mañana, una misa de Réquiem por el alma de don José Sebastián y Bandarán. Al acto religioso, organizado por la Diputación Permanente en Madrid de la Real Academia Sevillana de Buenas Letras, asistieron los académicos de la misma, señores don José María Gutiérrez Ballesteros, conde de Colomel, el marqués de Luca de Tena, don José María del Rey Caballero y don Manuel Figueroa Rojas, a los que acompañaron numeroso público.

Ilustrísimo señor don José Caro Romero

Los hijos, hijo político, nietos y demás familiares, ante la imposibilidad de poder agradecer personalmente las innumerables muestras de sentimiento que hemos tenido por el fallecimiento de nuestro querido padre, don José Caro Romero (c. e. n. d.), por medio de estas líneas les rogamos accedan nuestro testimonio de agradecimiento, y muy especialmente al Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas, al Excmo. e Ilmo. señor don Antonio Cortés de las Asambleas Provincial y Local de la Cruz Roja, Cuerpo Sanitario, Hermandades, Peñas y demás entidades, y a vecinos y amigos, tanto de la localidad como de la capital y provincia.—E.

Misa en memoria del padre Pedro María Ayala

Hoy domingo, día 10, a las doce de la mañana (12 M.), se celebrará la santa misa en la capilla de Los Luises, en memoria del padre Pedro María Ayala. Se funda la subsistencia a los amigos con-



INFORMESE SOBRE LAS VENTAJAS DE NUESTRA TARJETA DE CREDITO

INTERESANTE

Conozca a miles de personas en España y el extranjero. Intercambie afecto y simpatía, postales, sellos, discos, «posters», etc.

Información gratis: CEILA. Apartado 680. SEVILLA.

LEA USIED ABC

ABC SEVILLA (Sociedad Anónima) inscrita en el Registro Mercantil de Sevilla, número 10712/1972, página 54. El presente anuncio es de carácter informativo y no constituye oferta de venta de acciones. La información contenida en este anuncio, en cualquier forma o modalidad, sin precisión, expresa o indirecta autorización, incluyendo, en particular, su copia o reproducción por escrito o por cualquier otro medio, es de carácter informativo y no constituye oferta de venta de acciones. La información contenida en este anuncio, en cualquier forma o modalidad, sin precisión, expresa o indirecta autorización, incluyendo, en particular, su copia o reproducción por escrito o por cualquier otro medio, es de carácter informativo y no constituye oferta de venta de acciones.

ABC, SABADO 14 DE JUNIO DE 1975, PAG. 14.

**personalizamos
sus
vacaciones**

Los mejores ofertas sobre:

**COSTA DEL SOL
BALEARES**

ENSEÑANZA

NORMALIZACION EN EL DISTRITO UNIVERSITARIO DE MADRID

Los P. N. N. de Económicas deciden
celebrar exámenes

Los profesores no numerarios de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Complutense de Madrid, reunidos en Asamblea, han decidido participar en la celebración de exámenes finales. Esto supone que, por lo que se refiere al

PIDEN LA REINCORPORACION DE TIERNO, ARANGUREN Y GARCIA CALVO

Más de mil profesores de todas las Universidades de España —exactamente, 212 profesores numerarios y 816 profesores no numerarios— han enviado al ministro de Educación y Ciencia un escrito en el que manifiestan su «honda preocupación por la situación crítica de la Universidad y la creencia firme de que la normalización, distensión y democratización universitaria, en todos sus amplios aspectos, se imponen como una necesidad inmediata y urgente».

MEDIDAS.—Para contribuir a esta normalización, los firmantes del escrito solicitan que, por el procedimiento oportuno, se realice la reincorporación a sus cátedras de Salamanca y Madrid, respectivamente, de los profesores Enrique Tierno Galván (Derecho Político), José Luis López Aranguren (Ética y Sociología) y Agustín García Calvo (Filología Latina). expulsados hace diez años de la Universidad; la reincorporación, asimismo, de todos los profesores no numerarios expulsados o sancionados de la Universidad española, y, finalmente, una amnistía general universitaria para todos los estudiantes.

Bravo Murillo, 4 - Teléfono 446 61 99
Aval Compañía de Seguros La Unión
y El País Español, Cuarta, sección
C/AL 51.224, Central Aborro Popular.

Los profesores no numerarios expulsados o sancionados de la Universidad española, y, finalmente, una amnistía general universitaria para todos los estudiantes.



**Mañana
es
fiesta!**

**qué fiesta
con
DELAPIERRE!**

**500.000
RECTIVO
VENTAS**

El club polideportivo, cultural y de ocio, con el mayor número de socios en el mundo, ofrece una oferta de productos de primera calidad, a un precio muy bajo, gracias a su gran capacidad de negociación. Dependiendo de la cantidad de productos que se compren, se aplicará un descuento preferencial en el campo de los servicios o de la industria. Dependiendo de la cantidad de productos que se compren, se aplicará un descuento preferencial en el campo de los servicios o de la industria. Dependiendo de la cantidad de productos que se compren, se aplicará un descuento preferencial en el campo de los servicios o de la industria.

Si quien no posee capacidad para comprar el año por comisiones, como mínimo, la cifra arriba indicada.

Interesados solicitar entrevista personal telefonando al 416 23 53 de MADRID

LABORAL

CONTINUAN LOS PAROS EN VARIOS POZOS DE HUNOSA

También ha habido alteraciones en Constructora Gijonesa y Ensidesa

ENSEÑANZA

ANTE LA PROXIMIDAD DE LOS EXAMENES

DESCIENDEN LAS ANOMALIAS Y LOS DESORDENES UNIVER-

ANTE LA PROXIMIDAD DE LOS EXAMENES

DESCIENDEN LAS ANOMALIAS Y LOS DESORDENES UNIVERSITARIOS

La proximidad de los exámenes parciales en unos centros universitarios, y, en otros, el principio de las vacaciones, se ha traducido, durante la jornada del lunes, en un descenso claro del nivel de desórdenes y otras anomalías. La propaganda subversiva apenas ha hecho aparición, salvadas las exhibiciones de algunos carteles y la difusión de ciertas octavillas, según informa el Servicio de Información del Ministerio de Educación y Ciencia.

• **MADRID.**—Jornada de total normalidad. En algunos cursos de la Autónoma y Politécnica, al no haber exámenes parciales, han comenzado las vacaciones.

Se ha celebrado la segunda vuelta de elecciones en la Politécnica, con escasa asistencia y falta de quórum bastante generalizada.

Entre la propaganda destaca la del Partido Comunista Español, aunque ésta y las otras han disminuido considerablemente respecto a días anteriores.

En los centros de Segovia la participación ha alcanzado el 80 por 100 en la segunda vuelta de las elecciones.

• **Marco adecuado.**

Sixto

7777 MANUEL DE FALLA, 3
Tels. 289 19 23 - 34
7777 CERVANTES, 28
Tels. 239 41 08 - 07
7777 J. ORTIZA Y CASSET, 82
Tels. 401 10 11 - 13

...Al buen comer llaman **Sixto**

VISO-CHALET

Zona tranquila, oportunidad, 279 71 09

LOS ANUNCIOS Y ESQUELAS PARA A B C

en Puerta del Sol 10 Publicidad Castilla o llamando 221 37 25 - 221 57 82

ciudad distinta, ha manifestado don José A. Fernández Ordóñez, presidente del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, en la inauguración del primer curso de posgraduados sobre ordenación territorial.

Presidieron el acto, celebrado en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, el subsecretario de Obras Públicas, señor Sánchez Terán; el señor Fernández Ordóñez; don Felipe de la Moreda, director de Planificación Territorial; E. Balaguer, director del centro; R. Ureña, vicepresidente del Colegio y vocal de la Junta Asesora de Planificación; J. Balazero, ex director de la Escuela, y M. Pallas, director del centro de perfeccionamiento del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

El curso, que se realiza bajo el patrocinio del Ministerio de Educación y Ciencia y de los organismos competentes en la ordenación territorial, está destinado a titulados universitarios que tengan experiencia profesional o preparación académica especializada en temas de ordenación del territorio, o afines: desarrollo regional, planeamiento de grandes infraestructuras, etc.

• **VALLADOLID.**— Están convocados para el 8 de enero los exámenes extraordinarios.

En la Facultad de Filosofía ha aparecido un cartel del P. C. E. invitando al absentismo escolar.

• **VALENCIA.**— Normalidad docente. Se observa una disminución en la asistencia a clase por proximidad del final del trimestre.

• **SEVILLA.**—En Ciencias ha habido carteles subversivos. Las F. O. P. entraron a retirarlos.

SOLICITAN ANULACION DE SANCIONES DOCENTES.—Santiago de Compostela, 15. (Cifra.) La reposición en sus puestos docentes de los profesores universitarios don Enrique Tierno Galván, don José Luis López Aranguren y don Agustín García Calvo ha sido solicitada al ministro de Educación y Ciencia por diecisiete profesores de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de esta Universidad.



SEVILLA LISTA
TELEF. 401 30 35 - MADRID - 6



FACIL APARCAMIENTO
Alcantara, 33 35
Calle de la Reina, 10
Calle de la Reina, 10

A PUERTA DE HIERRO

Doce edificios de pisos en alquiler.
Tres dormitorios, piscina, garaje.
Verlos: Nueva Zelanda, 82, 24, 86

OFICINAS PASEO HABANA

Superficie desde 200 a 1.150 m².
GRAN OCAJON
Edificio residencial recién estrenado.
Teléfonos 279 71 09 - 279 75 41

